

## Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menjaga Kamtibmas dan Mencegah TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://SUKABUMI.JOURNALIST.ID)

Aug 30, 2024 - 09:49



*Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menjaga Kamtibmas dan Mencegah TPPO*

Nyalindung – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Nyalindung melaksanakan patroli dialogis pada hari Kamis, 29 Agustus 2024, mulai pukul 11:30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda

Sudiro dan Briptu Erdian, dengan fokus utama pada pencegahan gangguan Kamtibmas serta penyuluhan tentang ancaman tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

### **Rute Patroli dan Aktivitas**

Patroli dilakukan di berbagai tempat keramaian di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Selama patroli, anggota kepolisian memberikan imbauan kepada warga masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas di lingkungan sekitar. Imbauan tersebut termasuk:

1. **Pencegahan Gangguan Kamtibmas:** Anggota patroli mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap kemungkinan gangguan Kamtibmas dan segera melaporkan kejadian-kejadian yang menonjol di masyarakat.
2. **Awareness Terhadap TPPO:** Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang. Kepolisian menyarankan agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas, serta selalu memverifikasi keabsahan tawaran tersebut.

### **Pesan kepada Masyarakat**

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan harapan agar masyarakat dapat meningkatkan kewaspadaan dan kerjasama dalam menjaga keamanan bersama. "Kami mengimbau kepada seluruh warga untuk lebih berhati-hati dan melapor jika ada aktivitas mencurigakan. Bersama kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

Kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Nyalindung dalam menciptakan rasa aman di tengah masyarakat serta mengedukasi warga tentang potensi ancaman kejahatan.